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同洲电子

商业机密案达成和解

证券时报记者 向南

同洲电子 （

002052

） 涉嫌侵犯商业机密一

案已达成和解。 公司今日公告， 经过与宇龙计

算机通信科技 （深圳） 有限公司进行协商， 达

成相关和解， 公司聘用的涉嫌侵犯宇龙通信商

业机密的

7

名员工， 于

2011

年

1

月

5

日之前

在 《深圳晚报》 刊登道歉函之后， 宇龙通信将

放弃追究其法律责任的权利并撤销其在公安机

关的立案侦查。

同洲电子表示， 该事件针对的是公司的员

工， 公司并非涉案单位， 未被处以刑事处罚或

重大行政处罚。 到目前为止， 公司移动通讯产

品还未实现销售， 对公司

2010

年的营业额没

有影响。 公司与宇龙通信在今后的业务发展以

及技术合作中， 建立合作交流机制， 互相尊重

商业机密和知识产权。

力生制药

解决同业竞争取得进展

证券时报记者 余胜良

力生制药

(002393)

控股股东天津市医药

集团有限公司， 承诺在

2010

年

12

月

31

日前，

将复方利血平等

21

个药品的药品注册证， 以

转让至力生制药或注销的方式， 彻底解决力生

制药与天津市中央药业有限公司、 天津药物研

究院药业有限责任公司所存在的潜在同业竞争

问题。

力生制药表示， 中央药业和药研有限已于

2010

年

11

月

30

日、

12

月

29

日， 分别把其拥

有的复方利血平等

12

个药品和注销吲哒帕胺

片等

3

个药品的药品注册证及注销申请， 报送

给天津市食品药品监督管理局， 天津药监局已

正式受理， 并出具了受理函。 另中央药业的倍

他米松片等

4

个药品在

2010

年没有进行药品

再注册， 药品注册证已被注销。 药研有限将其

拥有的坎地沙坦酯片的药品注册证 （两个注册

文号）， 转让给力生制药的全资子公司天津市

新冠制药有限公司， 药研有限和新冠制药已于

2010

年

9

月

27

日签署了转让协议， 目前正履

行相关转让程序。

太阳电缆

中标

3.7

亿国网工程

证券时报记者 向南

太阳电缆 （

002300

） 近日收到福建省兴

闽咨询有限公司发来的 《中标通知书》， 通知

公司已确定为 “国家电网公司福建电网

2010

年

10

—

35KV

等主要设备材料第四批项目” 等

多个项目的中标单位， 中标金额合计约

3.68

亿元。

项目招标方为福建省电力有限公司， 是国

家电网公司在福建省设立的全资子公司。 太阳

电缆表示， 本次项目中标金额占公司

2009

年

度经审计后主营业务收入的

23.9%

， 合同履行

不影响公司业务的独立性。

润邦股份

募投项目资金地点变更

证券时报记者 向南

润邦股份 （

002483

） 决定以募集资金

3.6

亿元， 在江苏省启东市设立全资子公司 “南通

润邦海洋工程装备有限公司”， 包括使用募集

资金投资项目 “海洋工程装备项目” 的全部投

资资金

2.52

亿元， 以及超募资金约

1.08

亿元。

计划将募投项目 “海洋工程装备项目” 实施地

点变更为江苏省启东市惠萍镇沿江船舶工业

带， 实施主体变更为南通润邦， 投资总额及规

划产能不变。

南通润邦计划购买位于江苏省启东市惠萍

镇沿江船舶工业带约

775

亩土地 （含约

800

米

长江岸线）， 预计该地块购买成本约

1.17

亿

元， 其中

80

亩地用于募投项目 “海洋工程装

备项目” 的异地实施。

多氟多

六氟磷酸锂项目试生产

证券时报记者 向南

多氟多

(002407)

今日公告， 公司使用超

募资金

1.29

亿元实施的 “年产

200

吨六氟磷

酸锂” 项目， 土建工程、 安装工程、 设备调试

基本结束， 具备开车试生产条件， 目前已进入

试生产阶段。 公司表示， 该项目属新技术、 新

产品， 存在一定的技术、 质量、 安全和市场等

风险。

洋河股份欲再收双沟酒业

27%

股权

近日宿迁市国资委在江苏产权交

易网挂牌转让持有的江苏双沟酒业股

份有限公司

2961

万股 （占注册资本

26.92%

）， 转让参考价

5.33

亿元， 洋

河股份 （

002304

） 决定将这部分股权

收归己有。 目前洋河股份持有双沟酒

业

40.6%

股权， 如收购完成， 洋河股

份将绝对控股双沟酒业。 此外公司同

时透露将在未来两年内投资

12

亿元

用于扩大白酒主营业务。

宿迁市国资委

2010

年

12

月

31

日挂牌出售上述股权， 挂牌终止日期

为

2011

年

1

月

30

日， 宿迁市国资委

要求意向受让方主营业务为白酒生产

经营， 具备从事白酒行业生产经营方

面的资质、 经验和能力， 最近三年经

审计的净资产、 净利润、 白酒营业收

入均显著好于双沟酒业

2009

年度业

绩， 须承诺全力支持宿迁市做大做强

白酒产业， 同时不接受外资企业收购。

经审计， 双沟酒业资产总额

7.21

亿元， 净资产

4.12

亿元， 净资产评估

值

14.28

亿元，

26.92%

股权对应评估

值

3.84

亿元， 转让参考价

5.33

亿元。

洋河股份表示， 公司董事会有意

向参与收购上述股权， 并按相关规定

尽快履行相应决策程序， 如果成功受

让上述股权， 将有助于公司推进与双

沟酒业的整合进程， 促进两公司进一

步融合。

根据江苏省产权交易所相关公

告， 双沟酒业

2009

年营业收入为洋

河股份营业收入的

36.6%

； 利润总额

占洋河股份利润总额

13.99%

。 此次

挂牌转让参考价格占洋河股份

2009

年度净资产的

10.50%

。

2010

年

4

月份 ， 洋河股份以

5.36

亿元收购双沟酒业

40.6%

股权，

此后， 洋河股份股价踏上漫漫涨途。

此次双沟酒业股权转让， 其每股参考

价较去年

4

月份上涨近

5

成。 宿迁市

政府在转让双沟酒业中收获颇丰， 去

年

4

月份转让的双沟酒业股权， 是

2009

年

9

月 份 收 购 自 维 维 股 份

（

600300

）， 收购价格为

3.98

亿元， 收

购半年转让收益达到

1.38

亿元。 宿迁

市政府此次转让后， 将不持有双沟酒

业股权。

针对近日媒体关于洋河股份投资

70

亿元建产业园的报道， 洋河股份表

示， 报道中所述 “洋河产业园

70

亿

元固定资产投资额” 是政府有关部门

对洋河酿酒产业园的规划要求。 除公

司直接投资外， 还包括其他投资主体

参与投资兴建。 其中公司已决定投资

约

17

亿元， 用于名优酒酿造技改二

期工程以及十万吨名优酒陈化老熟技

术改造项目。 公司计划在未来两年

内， 继续在洋河产业园区投资

12

亿

元左右， 用于扩大白酒主营业务， 除

此之外的投资由其他投资主体组织实

施， 但公司上述

12

亿投资规划方案

和拟建项目尚未最终确定， 也未经董

事会批准。

证券时报记者 向南

年底红包突击发放 多家公司获政府补助

今日， 中小板创业板又有

5

家

公司公告收到政府发放的年底红

包。 红包有中央专项补助资金， 也

有地方政府补贴， 还有一家为上市

奖励。 其中尤洛卡

(300099)

去年

获得的政府补助， 占

2009

年净利

润的

16.37%

。

格林美

(002340)

全资子公司

江西格林美资源循环有限公司， 收

到江西省丰城市财政局下发的 《关

于给予江西格林美资源循环有限公

司企业发展奖励资金的通知》， 江

西格林美获得企业发展奖励资金资

助， 已于

2010

年

12

月

30

日收到

资助

720.10

万元 。 公司将根据

《企业会计准则》 的规定， 计入当

期营业外收入， 具体会计处理以会

计师年度审计确认后的结果为准，

该财政资助将对公司

2010

年盈利

产生正面影响。

尤洛卡

(300099)

公司及子公

司

2010

年累计已经获得政府补助

789

万元， 占公司

2009

年度经审

计净利润的

16.37%

， 将对公司

2010

年度利润产生一定影响。 公司

表示， 将严格按照有关规定， 进行账

务处理， 所获补助资金收入计入公司

营业外收入。 政府补贴中较大的一

笔， 是全资子公司泰安华得软件科技

有限责任公司

2010

年

12

月获得企业

科技创新扶持资金

590

万元。

天齐锂业

(002466)

申报的 “新

增年产

5000

吨电池级碳酸锂和

1500

吨无水氯化锂技改” 项目获得中央预

算内投资补助

480

万元 。 公司于

2010

年

12

月

27

日收到上述补助资

金的一部份

384

万元， 其余

96

万元

待项目完成验收后拨付。 目前该项目

处于建设阶段， 预计该项目中 “新增

年产

5000

吨电池级碳酸锂” 于

2011

年

3

月完工试生产。

建研集团

(002398)

三家全资子

公司近日陆续收到政府相关补贴款项，

其中全资子公司科之杰新材料 （漳州）

有限公司于

2010

年

12

月

22

日收到龙

海市财政局拨付的一次性国家补助资

金

550

万元， 该补助资金指定用于科

之杰新材料 （漳州） 有限公司 “年产

5

万吨羧酸系减水剂项目” 的建设。

全资子公司厦门市工程检测中心有限

公司， 于

2010

年

12

月

24

日收到厦门

市思明区科学技术局拨付的

2009

年度

高新技术企业扶持资金币

329.63

万元。

此外， 福建科之杰新材料有限公司，

于

2010

年

12

月

22

日收到厦门火炬高

技术产业开发区管理委员会计划财政

局拨付的

2009

年度高新技术企业财政

扶持资金

60.92

万元。

通鼎光电 （

002491

） 公告称 ，

2010

年

12

月

31

日， 公司收到吴江市

财政局上市企业奖励资金

500

万元，

该资金将计入公司

2010

年度营业外

收入。

证券时报记者 余胜良

皖通科技： 安全与治堵成车联网发展突破口

随着我国个人汽车保有量的

提高， 道路行驶安全和堵车问题

越来越严峻， 为了解决这两大难

题， 车联网的发展有了突破口，

皖通科技 （

002331

） 董事长王中

胜表示， 这是车联网在实际生活

中最现实的需求。

有关数据显示，

2009

年我国

共发生交通事故逾

23

万起， 造成

6

万多人死亡， 超过

27

万人受伤，

直接财产损失超过了

9

亿元； 其

中， 产生一次死亡

10

人以上特大

道路交通事故

24

起。 时至

2009

年

末， 中国汽车保有量约占世界汽车

保有量的

3%

， 但交通事故死亡人

数却占世界的

16%

。

伴随交通事故上升的是日益严

重的堵车问题。 市场调查机构 “零

点” 公司今年曾就 “居民生活机动

性指数” 做过统计， 北京居民拥堵

经济成本已经达到每月

335.6

元，

以北京

2000

万人口计算， 每月造

成的经济损失高达

68

亿元。 而目

前的情况是， 不仅北京、 上海、 深

圳等一线城市发生堵车， 连苏州等

二线城市也未能幸免。 更有甚者，

今年

8

月发生的京藏高速大堵车，

以持续时间逾

10

天， 阻塞车辆排

队长达

100

公里而被外媒戏称为

“人类史上最大的拥堵事件”。

车联网的推行是解决这两大难

题最现实的方案。

理论上说， 车联网是指装载

在车辆上的电子标签通过无线射

频等识别技术， 实现在信息网络

平台上对所有车辆的属性信息和

静、 动态信息进行提取和有效利

用， 并根据不同的功能需求对所

有车辆的运行状态进行有效的监

管和提供综合服务。

按照王中胜的说法， 所谓的车

联网， 就是通过事先安装的传感

器、 探头、 发射

－

接收器等设备，

实现路

－

路、 路

－

车、 车

－

车之间的

通信联系， 让公路的管理者、 驾驶

员都能够时刻了解前方的路况进而

作出正确的反应， 并在此基础上将

有关技术手段与汽车电子相结合，

在未来能够真正达到汽车无人驾驶

的目标。

虽然要实现后一个目标还很遥

远， 但要解决行驶安全和堵车的问

题， 车联网已经具备相应的技术条

件， 剩下的问题就是如何真正实施。

“传感器、 无线射频技术、 接收和发

射装置都已经有现成的产品， 现在真

正需要投入的是找到如何在有限的空

间和时间内让成千上万辆汽车有序行

驶的解决方案， 而这正是皖通科技等

企业正在着手做的事。” 王中胜表示。

据了解， 车联网主要涉及三大

板块。 首先是公路信息化整体解决

方案的供应商， 如皖通科技、 交技

发展等； 第二类是车载端信息系统，

包括启明信息、 四维图新等； 第三

类是自助缴费系统， 包括新国都、

新北洋等。

去年

10

月

28

日在无锡举行的中

国国际物联网大会传出消息， 车联网

项目将被列为我国重大专项第三专项

中的重要项目。 相关内容已上报国务

院， 一期拨款有望达百亿元级别， 预

期

2020

年实现可控车辆规模达

2

亿。

证券时报记者 蒋晔

启明星辰拟收购联想网御资产

1

月

4

日， 启明星辰（

002439

）

董事会通过 《关于筹划非公开发

行股份购买资产的议案》， 同意公

司筹划以非公开发行股份及以现

金购买联想网御科技 （北京） 有

限公司 （该公司近日将更名为北

京网御星云信息技术有限公司）

资产的事项。

据悉， 启明星辰和联想网御

作为国内信息安全行业两大领军

企业， 在各自领域中有着独特的

优势。

启明星辰以入侵检测技术为

本， 经过十多年的耕耘， 发展出较

为完善的信息安全产品线， 成为国

内最为重要的、 值得政府和客户信

赖的信息安全民族品牌。

联想网御以防火墙技术为基

础 ， 经过十年的发展， 拥有众

多各类安全网关核心技术， 并

在政府 、 军队等重点行业享有

盛誉， 在渠道市场中有着得天

独厚的优势。

这两家目前在国内信息安全行

业占据重要地位的企业， 联手打造

国内信息安全行业第一品牌， 必将

对促成国内信息安全行业的成熟，

及中国战略性新兴产业的发展形成

更加有力的推动。

业内人士表示， 在信息安全已

经成为国家安全重要组成的今天，

国内信息安全产业的发展水平和

国外发达国家相比 ， 还有很长的

路要走。

中国软件行业协会副理事长赵小

凡日前在上海透露， 即将出台的新
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号文将继续力挺软件业， 在增强

政策性优惠力度的同时， 将加大对龙

头企业扶持， 以及加大对服务类软件

企业的支持。

在此政策背景下， 支持软件类企

业加紧合作重组， 向规模化扩张将成

为软件行业发展的必然趋势。

证券时报记者 李清香

三家公司高管变更

高金食品 （

002143

）、 沪电股份

(002463)

、 海格通信

(002465)

三家

公司高管变更。 其中高金食品董事

长兼总经理金翔宇辞去公司总经理

职务， 仍担任公司董事长职务， 新

任总经理汪志雷历任安徽池州南方

塑料制品有限公司办公室主任、 供

销公司经理、 营销副总、 董事长等

职；

2001

年

3

月至

2009

年

8

月任山

东金锣集团副总裁职务；

2009

年

11

月至今任高金食品常务副总经理。

沪电股份

1

月

4

日收到姚骅的

书面辞职报告， 姚骅因工作原因向

董事会申请辞去董事职务， 辞职后

姚骅不再担任其它职务。 公司不存

在因姚骅辞职而导致公司董事会低

于法定最低人数的情况。 根据有关

法律法规的规定， 姚骅的辞职申请

自送达公司董事会时生效。

海格通信

1

月

4

日收到公司副

总经理祝立新提交的辞职报告， 祝

立新因个人原因请求辞去所担任的

公司副总经理职务。 海格通信表示，

祝立新的辞职不会影响公司经营管

理的正常进行， 祝立新的辞职请求

自辞职报告送达公司董事会之日起

生效。 祝立新辞去副总经理职务后

将不在公司任职。

证券时报记者 向南
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